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01- Ouverture de l’Assemblée 

 
La Vice-présidente, Marthe D’Amours, déclare l’Assemblée générale annuelle 
(AGA) ouverte à 10 h 03. 

 
  
02- Mot de bienvenue 

 
Comme la pandémie nous empêche cette année encore de faire une AGA en 
présence les uns des autres, et que la loi nous oblige à tenir cette assemblée cette 
année, Michel nous en explique les consignes. 

  
La vice-présidente, Marthe D’Amours souhaite la bienvenue à toutes et tous à la 24e 
AGA de l’Association des familles D’Amours. 

 
  
03- Présentation des membres du Conseil d’Administration 
  

Marthe procède à la présentation des membres du CA 
 
  
04- Présentation des participants 

 
Marthe demande à chacun des participants de se présenter dans l’ordre suivant : 

 • Max D’Amours   Donald D’Amours 
 • Johanne D’Amour  Jacques Guérette 
 • Mona Banville  Denise Dubé 
 • Denis Courbron  Michel D’Amours 
 • Marthe D’Amours  
  
 
05- Adoption de l’Ordre du jour 

 
L’ordre du jour a été adopté à l’unanimité, proposé par Denis Courbron et appuyé 
par Jacques Guérette. 
 



 
06- Adoption du procès-verbal de l’Assemblée générale 2019 

 
Le procès-verbal a été adopté à l’unanimité, proposé par Michel D’Amour et appuyé 
par Johanne D’Amour 
 

  
07- Rapport du Conseil d’administration  
 

Marthe D’Amours, vice-présidente nous partage le rapport, en voici le résumé : 
 

Le CA s’est réuni à 9 reprises depuis la dernière assemblée annuelle, s’est entre 
autres interrogé sur le nouveau souffle qu’il faudrait donner à nos recherches sur la 
généalogie, puis a discuté de l’endroit à retenir pour notre prochain rassemblement, 
un endroit significatif pour les membres et l’Association étant donné que nous fêtons 
25 ans de vie. Le CA a aussi travaillé à la production des 23ième et 24ième Sanglier 
et procédé à l’enrichissement du site web.  

 
L’Association compte actuellement 163 membres, dont 133 membres individuels et 
15 couples. Vingt-six (26) membres sont là depuis le début. À chacun de ces vingt-
six membres, nous avons transmis un certificat de reconnaissance. 

  
Un rappel a ensuite été fait sur les réalisations de l’Association depuis ses débuts en 
1996. 

 
Le document est déposé dans le dossier de l’AGA  

 
Jacques Guérette souligne que l’Association a fait un travail remarquable pour que 
l’Association soit toujours active 25 années plus tard. 

 
  
08- Rapport du Trésorier (comprenant les exercices de 2020 et 2021) 

 
Denis Courbron, notre trésorier, nous présente les tableaux financiers pour l’année 
2020 et 2021. Le document est déposé dans le dossier de l’AGA 

 
Après la présentation, Max a émis le commentaire que les états financiers étaient 
impressionnants pour une petite association de ce type. 

 
  
09- Rapport sur l’utilisation de notre site Internet  

 
Mona Banville, notre webmestre nous parle du site web.  Elle nous explique le 
fonctionnement du site en faisant le tour des différentes pages.  Elle nous a présenté 
une de ces nouvelles pages, soit celle sur les monuments funéraires, qu’elle a créé 
cette année. 

 
Denis félicite Mona de son travail. 

 
  



10- Élections  
 
Marthe donne certains renseignements sur les règlements concernant le nombre de 
membres d’un CA qui peut comporter jusqu’à un nombre maximal de 13 membres.   

 
Quatre des anciens administrateurs ne se représentent pas pour un nouveau 
mandat. Marthe et Michel ont confirmé se représenter. 

 
Trois nouveaux candidats se sont présentés.   
Deux étaient absents, mais avaient présenté leur fiche de candidat.  

  Bernard D’Amours  
  François D’Amours 
  

Un candidat était présent à l’AGA, Max D’Amours.  
 

Tous les trois avaient ont déjà fait partie de CA dans le passé. 
 

Marthe, Michel, Bernard, François et Max ont été déclarés élus par acclamation. 
 

Marthe remercie les nouveaux administrateurs pour leur engagement et leur 
souhaite la bienvenue parmi nous. 
 

  
11- Prochain Rassemblement en 2022 

 
Notre prochain Rassemblement se tiendra à Rivière-du-Loup, les 6 et 7 août 2022. 

 
Denis nous présente un diaporama sur Rdl et sur le dernier rassemblement à cet 
endroit en 2016. Nous y célébrerons en même temps le 25e anniversaire de notre 
Association. François et Denis animeront l’équipe qui préparera ce rassemblement 
auquel tous les membres de l’Association seront conviés. 

 
  
12- Varia 
  

Aucun point ajouté au varia 
 
  
13- Levée de la réunion  

 
La réunion a été levée à 11 h 15  

 
 
 
 
  

    Marthe D’Amours     Johanne D’Amour        
    Vice-Présidente                  Secrétaire    
  


